

LE MOT DU COMITÉ

C'est l'été depuis quelques mois à Cheyyambakkam et les écoliers sont en vacances depuis avril, échappant tant que faire se peut aux vagues de chaleur. Nous sommes heureux de voir cette année scolaire se terminer pour tous ces enfants car elle nous renvoie au soutien qu'ils ont reçu tout au long de leur scolarité via les centres de leçons surveillées et le paiement de leur écolage.

Au mois de mars, ils ont reçu la visite des voyageurs de Sakadoh, qui se sont intéressés à nos projets, aussi bien à Cheyyambakkam qu'à Chennai ou auprès d'Irudaya Niketan. Danses, fleurs et repas ont agrémenté ces échanges, ces moments de découvertes et de partages, apportant du bonheur à chacun, aux enfants, à leurs parents comme aux pensionnaires de l'Old Age Home.

Votre soutien financier vient alimenter la chaîne de tous ces projets, et d'autres que vous découvrirez à la lecture de ce bulletin info de juin. Nous sommes heureux de vous le faire parvenir et de partager notre engagement avec vous.

Vos dons peuvent être versés en utilisant le QR code que vous trouverez en annexe, ou en utilisant notre compte IBAN. D'avance, nous vous en remercions chaleureusement.

Avec toute notre considération, nous vous souhaitons, chères et chers membres, un été propice à vos aspirations.

Bonne lecture. | Frédéric



DES NOUVELLES DES PROJETS

FORMATION À L'INFORMATIQUE

Ce projet, lancé en novembre 2022, a d'ores et déjà permis de former une soixantaine de jeunes aux différents outils informatiques, de leur faire gagner en confiance et d'acquérir des compétences indispensables pour accéder au marché du travail. Vous trouverez sur notre site internet quelques témoignages des étudiants.

LIFE AID CENTER

Les nouvelles du terrain sont bonnes. Les activités pour le suivi des études des élèves se passent bien selon la planification prévue par notre partenaire Life Aid Center. Actuellement 42 enfants participent aux classes et sont pris en charge par deux professeurs. Les parents des enfants sont très heureux de ce soutien pour leurs enfants.

IRUDEYA NIKETAN

Quelques images qui nous réjouissent avec le toit qui est désormais bien en place et permet aux enfants de jouer en sécurité dans cet espace multisport et multi activités. Des camps d'enfants ont pu avoir lieu au mois de mai et les enfants ont pu justement profiter de cet espace désormais sécurisé. Un grand merci pour votre soutien qui a permis un coup de pouce qui fait la différence pour la dynamique et les liens tissés au sein de ce jardin de la miséricorde.

SPEED TRUST

La crèche fonctionne même en période de vacances scolaires. Les enfants partagent leur temps entre activités manuelles et exercices pédagogiques.

Les très fortes chaleurs rendent le repos et les siestes difficiles. Néanmoins la crèche est équipée de ventilateurs plafonniers. Grâce à vous, tout le financement d'une année de fonctionnement de la crèche est assuré!

Comme vous pouvez le voir en couverture de ce bulletin, le projet de formation de conductrice de Rickshaw fonctionne toujours.



RETOUR SUR LEVOYAGE AVEC SAKADOH



Dans le précédent bulletin, nous vous proposions de prendre part à un voyage en Inde du Sud (entre Tamil Nadu et Kerala) sous la conduite de Jean-Daniel Forestier (agence de voyage Sakadoh) qui a accepté de consacrer les 3 premiers jours de son voyage à visiter les projets soutenus par l'Association Cheyyambakkam.

Quatre personnes se sont jointes à Jean-Daniel. Pour vous raconter ce voyage, nous avons eu la chance de discuter avec Anne, une participante, qui nous livre ici son impression :

«Pourquoi ? Comment ? Que vas-tu faire en Inde ? Voici les questions habituelles que l'on me pose.

Lors de ce séjour, mon 5ème voyage en Inde, j'ai eu la chance de participer à la visite d'associations locales et d'aller à la rencontre des gens actifs dans ces associations et des personnes bénéficiant des services apportés.

Tout d'abord, dans le Old Age Home créé et géré par l'association APARA, regroupant tant des personnes âgées que des jeunes ; leur accueil et leurs sourires m'ont permis de partager un moment convivial rempli de bienveillance de part et d'autre. Merci à Balu qui nous a accueillis et invités à manger chez lui et m'a permis, par les visites organisées, de m'imprégner de cette chaleur humaine dans une Inde aux mille saveurs, dont émane une énergie qui se répand au fil des rencontres.

J'ai aussi été transportée par les chants, les danses et le théâtre qui ont remplis mes yeux d'étoiles. Ensuite, j'ai assisté à la fabrication de sacs et trousses avec des matériaux de récupération (atelier Baladarshan) et j'ai pu faire un tour en auto rickshaw à Chennai. Ces auto rickshaw sont l'outil de travail de femmes volontaires, soutenues par l'association SpeedTrust et leur permettent, en plus de se déplacer plus librement, de gagner une certaine indépendance financière.

Enfin, la maison d'accueil entourée de manguiers sous la bannière de l'association Irudaya Niketan, nous a offert un décor magnifique dans cette nature et ce calme.

Tous ces sourires et cette joie me remplissent de soleil, je sors de ma zone de confort pour ouvrir mon cœur et construire de nouveaux souvenirs : tout oublier et vivre pleinement l'instant présent.

Juste être là, partager, me fondre dans l'univers indien et prendre toutes les miettes de bonheur.

Je suis heureuse de savoir que la Suisse offre du temps, de l'énergie et soit passionnée par ce pays.

Merci à toute cette équipe de Suisse, que je ne connais pas, mais qui m'a permis de découvrir une Inde sous d'autres horizons. L'Inde et moi, ce n'est par une histoire facile mais elle devient de plus en plus belle.

Un motto de ce voyage ? Rencontrer, partager, avec des inconnu · e·s en laissant de côté la barrière des différences et vivre pleinement l'instant présent»



DES NOUVELLES DE FATHIMAPURAM

En 2019, grâce à votre générosité, un nouveau centre de devoirs surveillés a pu être construit par notre partenaire APARA dans le village de Fathimapuram. Depuis lors, APARA a constaté une élévation considérable du niveau scolaire, prouvant l'efficacité et l'importance de tels projets.

HISTORIQUE DU PROJET

Fathimapuram est un petit hameau d'environ 800 habitants dont la plupart ont des emplois peu rémunérés et beaucoup sont analphabètes. Pour eux, envoyer leurs enfants à l'école représentait une perte pour le revenu familial. Face à cette réalité, APARA a entamé un travail de sensibilisation auprès des parents quant à l'importance de l'éducation. Suite à cette campagne, les enfants allaient plus à l'école mais les échecs

et les abandons étaient fréquents. En effet, les parents n'avaient pas la capacité d'aider leurs enfants à l'apprentissage. Une demande de soutien nous a donc été soumise pour la construction d'un centre de soutien parascolaire.

ET MAINTENANT?

Aujourd'hui, une cinquantaine d'enfants viennent quotidiennement au centre.

Ce soutien leur permet d'avoir un meilleur suivi et une plus grande motivation à l'apprentissage. APARA a constaté une nette amélioration des résultats scolaires et un taux d'abandon très faible (100% des enfants ont réussi leur année scolaire en 2022-23).



Pour offrir cette opportunité à toutes et tous, une aide financière est octroyée aux familles les plus nécessiteuses pour les frais d'écolage, les uniformes, ainsi que le matériel scolaire. En tant que lieu de vie du village, le centre organise également des événements culturels et sportifs.

ET À L'AVENIR?

Les centres parascolaires d'APARA sont des magnifiques exemples des impacts positifs que peut engendrer un soutien dans le cursus scolaire. L'éducation est la plus efficace des passerelles pour sortir de la pauvreté et donner aux enfants la possibilité d'acquérir les bases nécessaires pour trouver un emploi décent. Rappelezvous du témoignage vidéo de Darmah Raj sur notre site internet.

Pour continuer à faire bénéficier les enfants de cette aide indispensable, et soutenir les besoins sur le terrain, nous avons besoin de vous. C'est pourquoi nous avons un modèle de parrainage.

Le montant, de CHF 20.- par mois ou CHF 240.- par année représente le coût de la scolarisation d'un enfant. Il permet un engagement stable et sur la durée. Notre modèle n'est pas nominatif: l'aide apportée par un parrain ou une marraine sert à soutenir l'ensemble des enfants sous la forme d'un fond. Cela permet au plus grand nombre d'enfants défavorisés de la région de Cheyyambakkam d'étudier dans une école réputée pour la qualité de son enseignement et de poursuivre leur cursus scolaire et professionnel.

Devenir parrain ou marraine, c'est nous aider à financer la scolarité de ces enfants. C'est aussi prendre un engagement moral en versant une contribution régulière.



Scanner le QR code pour accèder à la page parrainage de notre site internet



NOUS AIMERIONS PARFOIS VOUS CONTACTER PAR EMAIL

Pour des infos de dernières minute • Pour réduire nos frais postaux

Envoyez-nous votre adresse email à: comite.cheyy@gmail.com ou en passant par le site de www.cheyy.ch

Encore merci de votre soutien

Sur www.cheyy.ch vous verrez le bulletin en couleurs, un site proposant une lecture en anglais... et bien d'autres infos

Adrien Pernet • Brigitte Guillod • Chantal Oltramare • Emmanuelle Allais • Emilie Tribolet • Frédéric Tribolet

ASSOCIATION CHEYYAMBAKKAM

Ch. de Praz-Simon 4 | CH - 1000 Lausanne 26 comite.cheyy@gmail.com | www.cheyy.ch



